

Dauerhaftes Halteverbot in der Schulstraße

Zwischen Blumen- und Nordstraße

Aufgrund von häufigen Gefahrensituationen und regelmäßigen Behinderungen von Schulbussen in der Schulstraße, hauptsächlich im Zusammenhang mit dem privaten An- und Abtransport von Schülern, hat das Landratsamt Calw auf Antrag für die Schulstraße, im Bereich zwischen der Nord- und Blumenstraße, ein absolutes **Halteverbot von Montag bis Freitag zwischen 7 - 17:30 Uhr in beiden Fahrrichtungen** mit folgender Schilderkombination angeordnet:



Die Schilder sind seit dem 03.02.2022 angebracht. Das bedeutet, dass das Anhalten in diesem Bereich zum Ein- und Aussteigen - auch in der Bushaltebucht – nicht mehr erlaubt ist und ein Halten künftig als Ordnungswidrigkeit mit einem Bußgeld von derzeit bis zu 35 € geahndet werden kann.

Für Eltern, die ihre Kinder z.B. aus gesundheitlichen Gründen mit dem Auto zur Schule bringen müssen, besteht die Möglichkeit die Kinder auf den Parkplätzen vor dem Hallenbad in der Jahnstraße ein- und aussteigen zu lassen.